



Séjour pédagogique à Rome : 2ème jour de visite

publié le 11/04/2017 - mis à jour le 13/04/2017

2ème jour de visite

Descriptif :

Visite de la Solfatare et de Pompéi

Ce matin, réveil difficile après une petite nuit de repos bien méritée, nous partons à 7h45 en direction de la Solfatare, dans le sud de l'Italie, en Campanie. Nous traversons la banlieue de Naples, rapide aperçu sur la magnifique baie de Naples, et le Vésuve en arrière plan...

Nous entrons dans le Volcan Solfatara, volcan endormi connu pour ses vapeurs sulfureuses à une température de 160°. Ancienne station thermale renommée pour ses eaux, ses saunas et ses boues et surtout considérée comme bénéfique pour les pathologies respiratoires et les rhumatismes, pour nous ce ne sera que des odeurs nauséabondes d'œuf pourri....

Direction Pompéi en début d'après midi, le pic nic est pris rapidement car nous sommes très impatients d'entrer sur ce site archéologique, riche de promesses...

Nous déambulons dans cette ancienne cité détruite en l'an 79 par une éruption du Vésuve, écoutant avec attention notre guide, Mme Rolland-Carrique. En commençant par l'Amphithéâtre, puis en nous dirigeant vers le Forum, en passant par les Thermes de Stabies ou les autres Maisons (des Vettii, du Poète Tragique ou de Vénus...) nous découvrons un magnifique site où le temps s'est figé...

Des images plein la tête nous reprenons le bus, direction Pimonte pour notre prochain hôtel, où miracle, la wifi fonctionne ! A demain :)
